

Fallece el Rvdo. Antonio Andrés Puchades

Escrito por Oficina Episcopal de la IERE
Viernes, 19 de Agosto de 2011 09:27



(IERE, 19/08/2011) En la madrugada del jueves, día 18 de agosto 2011, falleció el Rvdo. **Antonio Andrés Puchades**

Los últimos años estuvo aquejado de numerosas enfermedades. Hace algunos días sufrió una caída y la ruptura de la cadera, fue operado el 8 de agosto y el 16 de agosto sufrió un derrame cerebral mientras se encontraba convaleciente; falleció en la paz del Señor mientras dormía.

Nacido en Valencia, se incorporó a la Parroquia de Jesucristo de Valencia siendo muy joven. Mostró su deseo de dedicarse al ministerio y al final de los 50 estudió Teología en el Instituto Bíblico de Tánger.

Fue destinado como Lector Seglar a la Parroquia del Redentor de Salamanca, siendo ordenado Diácono el 3 de Octubre de 1965 y Presbítero el 19 de mayo de 1966, por el Obispo Santos Martín Molina, siendo el último ministro ordenado por el Obispo antes de fallecer. Fue amigo del poeta Jorge Guillen, con el cual compartía interés por el filósofo Miguel de Unamuno y el Pastor Atilano Coco.

El Rvdo. Antonio Andrés Puchades, dedicó una parte importante de su ministerio a trabajar en

Fallece el Rvdo. Antonio Andrés Puchades

Escrito por Oficina Episcopal de la IERE
Viernes, 19 de Agosto de 2011 09:27

la Parroquia del Redentor de Salamanca.

Fue colaborador y profesor invitado en la Universidad Pontificia de Salamanca y ocupó la Secretaría de Relaciones Ecuménicas de la IERE durante muchos años. En 1983 se trasladó a Valencia, para hacerse cargo de la Parroquia de Jesucristo siendo más tarde coordinador del Centro Ecuménico de Valencia, hasta su jubilación.

Desde la IERE piden a Dios que consuele a la familia y le dan gracias por su vida y testimonio.

Fuente: Oficina Episcopal de la IERE